## Facultad de Idiomas

## **ACTA DE CONSEJO TECNICO**

## MIERCOLES 17 DE AGOSTO DE 2011

Siendo las 11:22 se inicia la sesión con el pase de lista de los miembros, habiendo quórum legal (12 de 22).

El maestro Toledo inicia con la explicación de lo que es la Academia y afirma que pertenecemos a la Academia de Educación y Humanidades, además explica en lo que consisten. Comenta que es la segunda ocasión en que los profesores participan en estas academias. Agrega que serán 5 los representantes mismos que serán propuestos por los subdirectores de idiomas en el Estado y aprobados por el Consejo Técnico.

Se procede a la lectura de la convocatoria a la sesión del Consejo, incluyendo la orden del dia, en donde se especifican los requisitos para pertenecer a la academia. Luego, en un segundo tiempo se lee la descripción de academias que se establece en el Estatuto General de la UABC (Art. 17).

La maestra Erika Martínez comenta que las academias internas de la Facultad (profesores de docencia de idiomas y traducción), difieren de las Academias Institucionales, a lo que el Mtro. ya que son aquellas que tienen presencia institucional, y son la instancia que tienen voz y vote ante el Rector y Coordinadores. Concluye que es un órgano colegiado y tienen inferencia en la Rectoría.

El Mtro. Toledo hace notar la presencia de Rosario Jiménez y la importancia que reviste la difusión de la información de lo que sucede en la Facultad.

Inicia el Mtro. Antonio de Tecate, presentando a su candidata, Martha Olvido Ramírez, y brevemente explica las razones por las que la han propuesto. Pide que se tome en cuenta para formar parte de estas academias, ya que aportaría a la Facultad en ambas áreas: docencia y traducción. De este modo también el Mtro. Antonio, termina su presentación.

El Mtro. Toledo agrega que a pesar del poco tiempo de laborar en la UABC de la Maestra Martha, se ha desempeñado de manera optima y ha mostrado su experiencia.

Enseguida, hace la presentación por parte de Tijuana la Mtro. Marco Antonio Velázquez, quien presenta a Rosio del Carmen Molina y al Mtro. Alfredo Escandón, haciendo una breve reseña de su trabajo, basándose en su CV y hablando de sus proyectos de Doctorado en Lingüística, y en lo destacado de sus actividades. En cuanto a la Mtra. Rosio, destaca su formación de Maestría en la UDG y su Doctorado realizado en Alemania, su trabajo de publicaciones, etc. Asegura que las propuestas son muy solidas ya que ambos conocen la realidad de la Facultad y en sus respectivas áreas, lo que resultará en el beneficio de la UABC.

y en su

Pessico Oras



hasper Rosas

My My

(E)

El Mtro. Magdaleno propone a la Mtra. Laura Fierro, como representante de Ensenada, dando asi también una breve descripción de sus actividades y trayectoria profesional. Porpone a la Mtra. Negrete y de igual manera describe sus actividades y hace referencia a sus diplomas y títulos obtenidos, que se detallan en el CV.

El Mtro. Toledo hace notar que Ensenada necesita solamente un representante y por mayoría de votos se eligió a la Mtra. Laura Fierro.

Se somete a votación la elección del propietario y suplente entre el Mtro. Escandón y la Mtra. Molina. Por mayoría de votos se elige a la Mtra. Molina.

El Mtro. Toledo somete a consideración, la idea de acotar distancias, la tecnología nos permite realizar actividades a distancia, y agrega que se ha iniciado en la Facultad con reuniones de trabajo en la modalidad de video conferencia, y dejando las reuniones presenciales a ocasiones meramente necesarias, y propone que la siguiente sesión de Consejo técnico se realice por medio de Videoconferencia. El Mtro. Antonio dice que se debería tener por lo menos una presencial. A lo que el maestro Toledo propone realizar una a distancia y una presencial, esto de las dos sesiones que deben realizarse al semestre. Queda asi establecido por acuerdo unánime que la próxima sesión será vía medio televisivo.

El Mtro. Toledo señala que en reunión en Rectoría, el Dr. Felipe Cuamea ha expresado su preocupación por el servicio que se le ofrece a los estudiantes. El Mtro. Toledo pide a los estudiantes que por favor informen sobre irregularidades sobre faltas y desempeño de los profesores. Aprovecha el espacio para invitar a la entrega de la Constancia de Acreditación de los programas de licenciatura de la Facultad de Idiomas.

Somete a consideración la propuesta de identificar espacios para poner nombres a las aulas de personas que han laborado o que laboraron en la Facultad, y argumenta que esta acción nos da identidad. Reconocer asi a estos profesores con los espacios.

Siendo las 12:15 se da por concluida la sesión.

Se anexan firmas de integrantes del Consejo.

Jessia Oros

David Guadalupe Toledo Sarracino
Presidente

Eldon Walter Longoria Ramon
Secretario

Erika Martinez Lugo

Valorquez Castro M. Marco Antonio Velázquez Castro

Magdaleno Avilés López

Lorena Isabel Valgas García

Adriana De la Peña Garza

Gaspar Rosas Varela

Anneth Fonseca Green

Patricia Guajardo Félix

Antonio Zaragoza Rodríguez

Víctor Daniel Hernández Valero

Yessica Oros Guerrero

Yessia Oros

Alfonso Villegas Leon